Bericht TuS Eicklingen Lumberjacks gegen Eintracht Hildesheim vom 14.11.2021

Lumberjacks gehen in Hildesheim unter

Die Lumberjacks reisten am vergangenen Sonntag zum entferntesten Auswärtsspiel der Saison, nach Hildesheim. Die Eintracht in dieser Saison noch ungeschlagen, jedoch auch erst mit zwei Spielen. Die Lumberjacks wollten die Niederlage vom 4 Spieltag wett machen und wollten an diesem Abend einen weiteren Auswärtssieg einfahren. Leider spielten die Basketballer aus Hildesheim nicht mit.

Die Eicklinger starteten mutig ins Spiel und konnten offensiv viele gute Akzente setzen und setzten sich in der 6 Minute sogar auf 5 Punkte ab (14:9). Im Folgenden war es vor allem nur ein Spieler auf Seiten der Eintracht, der den Lumberjacks etwas entgegen setzte und den Vorsprung in einen Rückstand bis zur ersten Viertelpause verwandelte. Daniel Meyer erzielte 19 seiner 36 Punkte bereits im ersten Viertel (18:23). Den Beginn des zweiten Spielabschnittes verschliefen die Eicklinger Basketballer komplett. Erst in der 15 Minuten kamen sie zu einem ersten erfolgreichen Abschluss. Die Eintracht hingegen, legte in der Zwischenzeit einen 11:0 Lauf hin (18:34). Bis zur Halbzeitpause konnten die Eicklinger schlimmeres verhindern und konnten den Rückstand stabil bei 14 Punkten halten (26:40).

Nach dem Pausentee konnten die Lumberjacks noch 4 Minuten mithalten, bis die Hildesheim aus jeder nur denkbaren Position ihre Würfe trafen. Innerhalb von 90 Sekunden legten diese einen 17:0 Lauf hin und zogen auf 31 Punkte davon (30:61). Danach konnten sich die Eicklinger wieder etwas fangen und verhinderten, dass der Vorsprung noch viel größer wurde. Mit 37:70 ging es in den letzten Spielabschnitt. Dieser war dann wieder etwas ausgeglichener. Jedoch konnten die Lumberjacks eine Niederlage nicht mehr verhindern. Am Ende war dies eine souveräne Vorstellung der Gastgeber. Endstand 53:88.

Erfreulich jedoch, dass sich alle in die Punkteliste eintragen konnten. Die meisten Punkte auf Seiten der Heimmannschaft, mit 36 Zählern, konnte Daniel Meyer erzielen. Auf Seiten der Lumberjacks war Nico Haberland mit 18 Zählern erfolgreich.

Die Zweite Garde der Lumberjacks hatte an diesem Wochenende spielfrei. Das nächste Spiel findet am 20.11.2021 um 18:00 Uhr zu Hause gegen MTV Mellendorf statt. Die zweite Mannschaft spielt ebenfalls am 20.11.2021 um 16:00 gegen den MTV Mellendorf 2. Weitere Informationen auf Facebook unter TuSEicklingenBasketball. MBA

Barros(1), Niemann(12), Schnück(2), Kobbe(8), Bär(2), Haberland(18), Bredefeld(6), Böse(4)

Tabelle - Regionsliga Herren / Ost - Hannover						
Rang	Name	Spiele	W/L	Pkte	Körbe	Diff.
1	MTV Mellendorf	4	4/0	8	309 : 245	64
2	Eintracht Hildesheim	3	3/0	6	231 : 171	60
3	TuS Eicklingen	5	3/2	6	340 : 338	2
4	Heeßeler SV	3	2/1	4	195 : 198	-3
5	TuS Bothfeld 2	4	2/2	4	273 : 235	38
6	Hanover Basketball Dragons 2	3	1/2	2	213 : 189	24
7	CVJM Hannover 3	3	1/2	2	170 : 175	-5
8	Lehrter SV	4	1/3	2	244 : 249	-5
9	Linden Dudes 3	4	1/3	2	235 : 263	-28
10	TK Hannover 3	3	0/3	0	125 : 272	-147